

Una fiesta para recordar vivencias de la universidad

VALENTINA ENCALADA / EXPRESO

La Espol reunió a **varias generaciones** de exestudiantes

Un viaje hacia el pasado universitario fue lo que vivieron este fin de semana las diferentes generaciones de exestudiantes de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

El evento denominado 'Reencuentro ESPOL' se organiza como parte de las actividades para celebrar el sexagésimo cumpleaños del alma mater.

Las canchas de Tecnología del campus Gustavo Galindo, ubicado en la Prosperina, fue el escenario para que profesionales graduados de las distintas generaciones de la Espol, sus familiares y amigos se reúnan a disfrutar de un día repleto de actividades deportivas, de en-

LA FRASE

Somos bien unidos. Mi promoción y yo siempre estamos a la caza de estos eventos, tan divertidos.

FREDDY ÁLAVA,
alumno fundador de la Espol

tretenimiento y artísticas.

Freddy Erazo, ingeniero en Alimentos, recordó con nostalgia que hace 30 años recibió clases con profesores cubanos, quienes les dejaron "muy buenas enseñanzas y vocación por la carrera". Asimismo, se enorgullece de que cuando salió de la universidad se le hayan abierto las puertas laborales. "Las empresas siempre han tenido un buen concepto



Compañerismo. Recuerdan con nostalgia sus días de estudiantes de la Escuela Superior Politécnica del Litoral.

de nosotros como estudiantes politécnicos", mencionó.

Alexandra Albán se acuerda de sus "picardías, juegos y amores de universidad". Dijo lo

último porque fue en la Espol donde conoció a su actual esposo, Andrés Alcívar. "Toda nuestra generación es bastante unida y esta reunión lo demues-

tra", expresó emocionada.

Carlos Quevedo fue el creador de la tortuga Galápagos como el distintivo de la institución en 1974. "Antes tenía-

mos como animal a un burrito, pero se confundía con el distintivo de una universidad de México, así que nosotros pensamos en crear algo que sea solo de nuestro país y así nació la idea de Galápagos", contó mientras disfrutaba del evento junto a su promoción.

De acuerdo con Adriana Echeverría, gerente de comunicación, al evento de exuniversitarios asistieron 4.000 personas.

Las actividades iniciaron a las 09:00 del sábado con campeonatos de fútbol, tenis, básquet y vóley. También hubo un espacio de juegos infantiles para los hijos, un stand de impresión 3D y el bus digital del Municipio.

Para entretenimiento de los adultos, se instaló un programa de karaoke, donde los exalumnos demostraron sus dotes artísticas, muchos sin temor ni prejuicios.